

Miguel Díaz-Canel assiste à l'ouverture de l'année judiciaire 2020



La Havane, 10 jan. (RHC).- Le président de la République de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a assisté ce jeudi, le 9 janvier, à la cérémonie qui a marqué l'ouverture de l'année judiciaire 2020.

Sur Twitter, la présidence de Cuba rappelle que cette cérémonie, organisée au siège du Tribunal suprême populaire à La Havane, est l'occasion pour rendre le rapport des principaux résultats obtenus l'année précédente et pour présenter les projections du travail pour la période qui commence.

Au cours de la cérémonie, le président de cette cour, Rubén Remigio Ferro, a confirmé l'objectif principal du système judiciaire cubain : «être chaque fois plus juste, plus transparent, plus attaché à la Constitution, plus efficace au moment de rendre justice».

Après la cérémonie, le système des tribunaux de notre pays a engagé sa réunion annuelle de travail pour analyser les déficiences et les solutions à prendre sous la prémisse «Justice effective et transparente »

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/211589-miguel-diaz-canel-assiste-a-louverture-de-lannee-judiciaire-2020>



Radio Habana Cuba